

Prado y medio equipo más

► El club ofrecerá la renovación al técnico y pretende mantener a los jugadores de perfil joven y ambicioso

► El presupuesto total del club será de 600.000 euros y se destinarán más recursos a los equipos de la cantera

LLEIDA CHRISTIAN ARANDA

El presidente del Força Lleida, Félix González, trazó ayer los pilares básicos del proyecto de la próxima temporada en una rueda de prensa en el Barris Nord. El nuevo planteamiento pretende girar entorno a la continuidad del equipo técnico y la mitad de la plantilla, especialmente de los jugadores jóvenes de 'casa' con ambición, la importancia de la cantera y de la fidelización de nuevos aficionados. En definitiva, el objetivo es conseguir la sostenibilidad deportiva y económica del club a medio plazo. El presupuesto para la siguiente campaña será de unos 600.000€.

Para ello es importante evitar contratiempos económicos como el de esta pasada temporada y poder planificar un siguiente curso con más perspectiva. "Sería positivo empezar a organizarnos durante el mes de abril para la siguiente temporada y no en julio como está sucediendo este verano", declaró González. El presidente aseguró que con más tiempo es posible elaborar una propuesta de más calidad.

La directiva está dispuesta a ofrecer la renovación al entrenador del primer equipo, Joaquín Prado, como mínimo una temporada más, después de haberse ganado la confianza del presidente y del resto de

la junta. Desde el club se considera al actual entrenador y sus ayudantes la mejor opción para seguir con el proyecto. Eso sí, González aseguró que es necesaria una reflexión general, también por parte del cuerpo técnico para corregir los errores cometidos durante la temporada finalizada y aportar mejoras al proyecto del próximo curso.

La filosofía de la entidad es clara, se apostará por un perfil de jugador joven, satisfecho de estar en Lleida y con mucha ambición. El presidente del club leridano afirmó que confía en la continuidad de jugadores como Marc Rubin de Celis, Jose Simeón, Sergio Llorente, Gerard Sevillano o Alfons Alzamora, ya que encajan con el tipo de deportista deseado para el nuevo proyecto. Por contra, las bajas seguras son las de Víctor Arteaga, que vuelve al UCAM Murcia, y Terrell Vinson, que regresa a Estados Unidos. Probablemente tampoco continuarán Esben Reinhold y Samuel Domínguez.

La apuesta por la cantera es absoluta. La intención es incrementar el presupuesto destinado a la base, doblar el número de canteranos, mejorar la calidad de los jóvenes e incrementar los convenios con otros clubs. El acuerdo con la Universidad de Lleida es una de las prioridades a mantener para fidelizar a los jóvenes con el Força Lleida y la ciudad, a la vez que avanza en sus estudios postobligatorios. Esta tarde se dará a conocer la nueva campaña de abonados y ya se puede adelantar que el club pretende mantener los actuales asistentes a los partidos y motivar a nuevos simpatizantes que compartan la pasión por el baloncesto. Desde el club se quiere mantener el buen ambiente en el Barris Nord, mejorar el nivel deportivo y recuperar el prestigio perdido en los últimos tiempos.



El presidente Félix González ofreció detalles sobre el nuevo proyecto para la próxima temporada

C. A.